

Kein Cover vorhanden

NEU

Repräsentation

Ein neues christologisches Modell im Kontext der Religionen

hg. von Katharina Merian

- **Christologie neu gedacht**
- **Gesprächsbeitrag zur Verständigung zwischen Religionen und Kulturen**
- **Theologie orientiert am unbedingten Heilswillen Gottes**

Reinhold Bernhardt hat in seinem Buch «Jesus Christus – Repräsentant Gottes» (TVZ, 2021) einen innovativen christologischen Ansatz vorgelegt, demzufolge Jesus Christus Repräsentant Gottes und der Menschen ist. Dieser Ansatz plausibilisiert einerseits die christliche Grundüberzeugung, dass Gott mit seinem unbedingten Heilswillen in Jesus Christus gegenwärtig war. Andererseits bietet er auch eine Denkform für den heutigen religionspluralen Kontext, die es zu denken erlaubt, dass Gott sich auch in anderen Religionen heilshaft zu vergegenwärtigen vermag. Die Autorinnen und Autoren dieses Bandes würdigen mit ihren Beiträgen Bernhardts christologisches Modell der Repräsentation und diskutieren aus verschiedenen Perspektiven dessen Chancen und Grenzen für die christliche Theologie und für die Verständigung zwischen Religionen und Kulturen.

Mit Beiträgen von Reinhold Bernhardt, Martin Hailer, Veronika Hoffmann, Moisés Mayordomo, Katharina Merian, Karlheinz Ruhstorfer, Mathias Schneider, Christiane Tietz, Jürgen Werbeck und Matthias D. Wüthrich.

Katharina Merian

Katharina Merian, Dr. theol., Jahrgang 1990, ist geschäftsführende Oberassistentin am Institut für Hermeneutik und Religionsphilosophie an der Universität Zürich.